

untuk Abah dan Ambu tercinta

Kepada orang tua tercinta,

Melalui kata-kata yang terbatas ini, saya ingin menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada kalian, ibu dan ayah, atas segala dukungan, cinta, dan pengorbanan yang kalian berikan selama perjalanan saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Tanpa bantuan kalian, saya tidak akan pernah bisa mencapai titik ini.

Terima kasih, ibu dan ayah, atas kesabaran dan dukungan yang tak tergantikan sepanjang perjalanan saya menyelesaikan skripsi ini. Kalian selalu memberikan motivasi dan semangat kepada saya ketika saya merasa lelah, frustrasi, atau ragu. Setiap kali saya merasa putus asa, kalian adalah pilar yang kokoh dalam hidup saya, yang selalu memberikan dorongan dan keyakinan kepada saya bahwa saya mampu melalui segala rintangan ini.

Terima kasih atas doa-doa kalian yang tak pernah putus untuk kesuksesan saya. Doa-doa kalian menjadi sumber kekuatan dan inspirasi bagi saya ketika saya menghadapi tantangan dan kesulitan selama penelitian ini. Kepercayaan kalian pada kemampuan saya membuat saya merasa lebih yakin dan mendorong saya untuk terus berjuang.

Saya ingin mengucapkan terima kasih atas dedikasi kalian dalam memberikan dukungan finansial selama proses penelitian ini. Kalian selalu memastikan bahwa saya memiliki semua yang dibutuhkan untuk menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Saya sangat berterima kasih atas pengorbanan kalian yang tidak terhitung jumlahnya untuk melihat saya berhasil.

Tidak ada kata yang dapat menggambarkan betapa berharganya kehadiran dan peran kalian dalam hidup saya. Kalian adalah sumber inspirasi sejati bagi saya. Semua nilai dan pelajaran berharga yang kalian ajarkan selama ini membentuk saya menjadi pribadi yang lebih baik dan memberikan fondasi yang kokoh untuk kesuksesan masa depan saya.

Sekali lagi, terima kasih tak terhingga kepada ibu dan ayah. Tanpa cinta, dukungan, dan pengorbanan kalian, saya tidak akan menjadi orang yang saya sekarang. Saya berharap dapat membalas segala kebaikan kalian dengan kesuksesan dan kebahagiaan dalam hidup saya. Semoga saya dapat membuat kalian bangga dengan hasil kerja keras saya ini.

Dengan penuh cinta dan rasa terima kasih.